

IT-Planungsrat

Neues Mitglied

[23.05.2016] Katrin Lange übernimmt das Amt der Innenstaatssekretärin in Brandenburg und ist somit neues Mitglied im IT-Planungsrat.

Die bisherige Infrastrukturstaatssekretärin Katrin Lange (SPD) ist jetzt Mitglied des IT-Planungsrats. Wie das Gremium meldet, tritt sie mit Wirkung vom 12. April 2016 die Nachfolge des bisherigen Staatssekretärs im Ministerium des Innern und für Kommunales des Landes Brandenburg und Mitglied im IT-Planungsrat, Matthias Kahl (SPD), an. Mit dem Wechsel übernehme sie seine Aufgaben und wird im Jahr 2017 für das Land Brandenburg turnusgemäß den Vorsitz des IT-Planungsrats übernehmen. „Katrin Lange verfügt über große Erfahrungen in Politik und Verwaltung, sie kennt sich auf der kommunalen und der Landesebene gleichermaßen gut aus“, sagt der brandenburgische Innenminister Karl-Heinz Schröter. „Ich bin sehr dankbar für ihre Bereitschaft, das nicht einfache neue Amt zu übernehmen.“

(ve)

Stichwörter: Politik, IT-Planungsrat, Katrin Lange, Karl-Heinz Schröter, Brandenburg